



COMMUNICATION
CONSEIL CULTURE
S'ENGAGER POUR CHACUN
AGIR POUR TOUS

**ENGAGÉS ET RESPONSABLES,
BÂTISSONS ENSEMBLE LA POSTE 2030.**



RÉSULTATS DE L'ÉLECTION AU CONSEIL D'ADMINISTRATION

Résultat historique, la CFDT devient
la 1^{ère} organisation syndicale du Groupe La Poste
et conserve ses 2 sièges !



Sylvie JOSEPH
Branche Numérique
Élue CT et CHSCT
Direction du numérique

Les postiers et les salariés des filiales françaises de La Poste ont voté du 7 au 10 décembre 2020 pour l'élection de leurs représentants au Conseil d'Administration du Groupe La Poste.

La CFDT a obtenu 25,08 % soit + 2,52 points et devient 1^{ère} organisation syndicale.

La CGT recule de 2,51 points à 23,96 %, SUD recule de 1,86 point à 18,25 % passe 4^{ème} OS, FO stagne à 19,29% prend la 3^{ème} place, la CGC-CFTC fait une percée à 13,42 %.

Répartition des 7 sièges d'administrateurs :

CFDT 2 sièges (inchangé)

CGT 2 sièges (inchangé)

FO 1 siège (inchangé)

SUD 1 siège (- 1 siège)

CGC-CFTC 1 siège (+ 1 siège)



Stéphane CHEVET
Réseau
Élu CTN et porte-parole auprès
de la Commission Européenne sur
l'évolution des Postes à 2030

Dans les jours qui viennent, la CFDT procédera à une analyse plus complète de ces résultats.

Merci à tous les agents et salariés du Groupe qui nous ont témoigné leur confiance, ainsi que toutes celles et ceux qui ont participé à cette campagne et en particulier nos militantes et militants, ainsi que l'ensemble des colistières et des colistiers, qui ont montré que durant cette période particulière, la CFDT reste engagée et responsable !



CONSEIL D'ADMINISTRATION DU GROUPE LA POSTE

Continuez à nous suivre sur
l'application

